

Accidentes de tránsito en Ñuble bajaron 64% en Fiestas Patrias

BALANCE. Carabineros informó la detención de 30 conductores por circular con consumo de alcohol y drogas. MOP espera nuevo peak vehicular este domingo.



LOS ACCIDENTES DE TRÁNSITO EN ÑUBLE DISMINUYERON UN 64% EN ESTAS FIESTAS PATRIAS.

Patricio Vera Muñoz
 cronica@cronicachillan.cl

Destacando el descenso de un 64% en la cantidad de accidentes de tránsito ocurridos en la región de Ñuble durante este fin de semana largo, Carabineros de Chile realizó ayer el balance del plan de contingencia de Fiestas Patrias puesto en acción, subrayando además la detención de 30 conductores por circular con consumo de alcohol y otras drogas.

Al respecto, la jefa de la Zona Ñuble de Carabineros, general María Teresa Araya, expuso que durante las 5 jornadas que comprendió el despliegue en las rutas 5 Sur y Autopista del Itata, así como en las vías que interconectan a las 21 comunas, se registraron 22 siniestros viales, versus el mismo feriado anterior donde hubo 61 hechos. En relación a las consecuencias de estos accidentes, hubo 21 lesionados, un 58% menos que en el feriado de Fiestas Patrias de 2022.

“Nuestro servicio preventivo se realizó conforme a la planificación que hicimos previa-

7.129

controles vehiculares realizó Carabineros durante este fin de semana de celebraciones patrias.

mente, considerando la experiencia de feriados anteriores y el análisis estadístico de accidentes y sus causas. De esta manera, fueron dispuestos los servicios de forma estratégica para ser ejecutados por las unidades territoriales y especializadas, con el objetivo de verificar la normativa de Tránsito”, explicó la autoridad regional de la policía uniformada.

Al detalle, los equipos policiales desplegados en las 21 comunas, junto al personal de la subcomisaría SIAT y Carreteras Ñuble, realizaron 7.129 controles vehiculares, casi un 40% más que en el mismo feriado del año pasado, donde fiscalizaron el estado de los conductores y las condiciones mecánicas y de seguridad de los vehículos, precisamente para prevenir accidentes de tránsito.

“En contexto de aquello, se aplicaron 734 alcotest y 29 nar-

150.000

vehículos transitaron por las rutas concesionadas de Ñuble, lo que es 20% más que en Fiestas Patrias 2022.

cotest, resultando de ello la detención de 22 personas por conducir en estado de ebriedad, 5 por circular bajo la influencia del alcohol y 3 por conducir bajo los efectos de drogas, es decir, 30 personas que podrían haber provocado graves accidentes de tránsito con resultados fatales en una acción negligente”, detalló.

En este despliegue extraordinario por Fiestas Patrias, Carabineros cursó 500 infracciones al Tránsito, entre ellas 123 por exceso de velocidad y 82 por no contar con licencia de conducir.

Cabe señalar que la noche del sábado se produjo un accidente de tránsito en el sector Tres Esquinas de Bulnes, donde colisionó un motociclista con una retroexcavadora, resultando fallecido el conductor del vehículo menor.

FLUJO VEHICULAR
 El seremi (s) del MOP, Roberto

Missene, informó que circularon más de 150 mil vehículos por las rutas concesionadas de Ñuble, lo que representa un aumento del 20% respecto de igual fecha de 2022 y un 6% menos del proyectado.

“Registramos tres accidentes, pero sin lesionados graves y con un rápido actuar de las empresas concesionarias, lo que evitó congestiones. El sábado pasado el mediodía, vivimos un peak de flujo vehicular en el peaje Santa Clara, lo que provocó una congestión de 2 kilómetros aproximadamente en dirección sur, por lo que se procedió a liberar el pago de peaje por 15 minutos”, sostuvo.

La autoridad añadió que “este flujo vehicular es uno de los más altos que hemos tenido en un fin de semana de este tipo y aún nos falta sumar el de este miércoles (ayer) que estimamos será cercano a los 49 mil vehículos”.

Respecto de lo que ocurrirá el fin de semana venidero, Roberto Missene precisó que esperan el paso de unos 28 mil vehículos durante la jornada dominical. ☞